

About Care Pro



نبذة عن كير برو.

تقود شركة كير برو التقدم من خلال تمكين القوب العاملة، وخلق فرص العمل، وتعزيز الأعمال والفعاليات والبنية الأساسية. تدعم حلول التوظيف في قطاع الضيافة لدينا قطاع السياحة، مما يساهم في تحقيق هدف جذب 100 مليون زائر بحلول عام 2030

نلتــزم بالاســتدامة, ونعتمــد ممارســات صديقــة للبيئــة ونســتفيد مــن الابتــكار لتقديــم حلــول عاليــة الجــودة وفعالـــة تتماشــــى مــع رؤيــة 2030, وتعزيــز مســتقبل مزدهر للمملكة

Care-Pro Company drives progress by empowering the workforce, creating jobs, and enhancing businesses, events, and infrastructure. Our Hospitality Staffing Solutions support the tourism sector, contributing to the goal of attracting 100 million visitors by 2030.



Committed to sustainability, we adopt eco-friendly practices and leverage innovation to deliver high-quality, efficient solutions aligned with Vision 2030, fostering a prosperous future for the Kingdom

Accreditations

CAREPRO شركة عناية المحترفة للتشغيل و الصيانة

ِالشهادات والاعتمادات











Page 03

www.care-pro.net

Our Vision



رؤيتنا

نحن نطمح ان تكون شركة عناية المحترفة الرائدة دوماً في مجال التشغيل والصيانة المتكاملة, حيث نقوم بتحديد المعيار الذهبي للقوى العاملة ومرافق الشركات. كما تتجلى رؤيتنا في تمكين الشركات من خلال خدماتنا المتميزة لتعزيز اعمالها ورفع كفاءتها التشغيلية.

We aspire for Care Pro Company to always be a leading name in the field of integrated operation and maintenance. Our goal is to set the gold standard in workforce solutions and corporate facility management. Our vision is reflected in empowering businesses through our distinguished services to enhance their operations and boost their operational efficiency.



Page 04 — www.care-pro.net

Our Values & Principles

uphold the highest standards of integrity and fairness in

إن قيمنا الأساسية هي بمثابة البوطلة التي توجه سلوكنا الأخلاقي في تقديم خدماتنا, كما نولي اهتمامنا المستمر لمعاملة عملائنا وموظفينا وشركائنا بأعلى معايير النزاهة





Dignity

Upholding values and respecting every individual.

الكاامة

التمسك بالقيم والأصول والاحترام لكل فرد



Diversity

Embracing different opinions and celebrating diverse perspectives and backgrounds.

التنوع

تقبل الرأي والرأي الأُخرُ والاحتفاء بإثراء حميع وحوات النظر والخلفيات المتنوعة



ومبادئنا

والعدالة.

Commitment & Credibility

Dedication and excellence in all services we deliver to clients.

الالتزام والمصداقية

التفاني والتميز في جميع خدماتنا المقدمة للعملاء



Integrity

Acting with honesty, transparency, and ethical behavior.

الناهة

العمل بأمانة وشفافية وسلوك اخلاقى



Loyalty

Building long-term, strong relationships based on trust and mutual support.

الولاء

بناء علاقات دائمة ووطيدة أساسها الثقة والدعم المتبادل



Teamwork

Seamless collaboration to achieve common success goals.

العمل الحماعب

التعاون سلاسة لتحقيق أهداف النجاح المشتركة

Page 05 www.care-pro.net

CEO's Message

رسالة الرئيس التنفيذي

عبد الرحمن الخالدي Abdul Rahman Alkhaldi

As CEO of Care-Pro, I am proud to lead one of the Kingdom's top Operations & Maintenance companies. Our dedicated team delivers exceptional services across industries, achieving remarkable success in a short time

Our mission is to exceed client expectations, build lasting partnerships, and drive growth. With strategic expansion across Saudi Arabia and beyond, we strengthen our presence while advancing CSR initiatives to nurture workforce development

Guided by our core values — Dignity, Diversity, Commitment, Integrity, Loyalty, and Teamwork. We uphold the highest standards of quality, ensuring client satisfaction and empowering our teams بصفتي الرئيس التنفيذي لشركة Care Pro, أفتخر بقيادة واحدة من أفضل شركات التشغيل والصيانة في المملكة. يقدم فربقنا المتخصص خدمات استثنائية عبر الصناعات المختلفة, ويحقق نجاحًا ملحوظًا في وقت قصير.

تتمثل مهمتنا في تجاوز توقعات العملاء, وبناء شراكات دائمة, ودفع النمو. من خلال التوسع الاستراتيجي في جميع أنحاء المملكة العربية السعودية وخارجها, نعمل على تعزيز حضورنا مع تعزيز مبادرات المسؤولية الاجتماعية للشركات لتعزيز تنمية القوى العاملة.

مسترشدين بقيمنا الأساسية: الكرامة والتنوع والالتزام والنزاهة والولاء والعمل الجماعي. نحن نحافظ على أعلى معايير الجودة، ونضمن رضا العملاء وتمكين فرقنا.

Our Services







خدمات الاستقدام وتشغيل القوم العاملة Recruitment & Manpower Solutions



خدمات النظافة المتخصصة Specialized Cleaning Services



خدمات مكافحة الحشرات Pest Control Services



خدمات صناعة وتوريد الزيب الموحد Uniform Manufacturing & Supply Services



خدمات الصيانة العامة General Maintenance Services



خدمات إنشاء وتنسيق الحدائق Landscaping & Garden Design Services



خدمات الضيافة وتنظيم الفعاليات Hospitality & Event Management Services



خدمات المقاولات العامة General Contracting Services



خدمات الدعم اللوجستي Logistics Support Services

Manpower Solutions



خدمات تشغيل القوم العاملة





تقدم عناية المحترفة خدمات تشغيل العمالة في العديد من القطاعات مثل الفنادق والمطاعم والمستشفيات والوحدات السكنية وصيانة المباني والنقل وغيرها، كما يتوفر لدينا العمالة المهنية والغير مهنية بما يتماشى مع احتياجات العمالة ونتابع عن كثب مع عملائنا لتوفير مرشحين ونتابع عن كثب مع عملائنا لتوفير مرشحين يمتلكون المهارات والخبرات اللازمة لإتمام المهام الموكلة لهم بكل احترافية.

وكمًا تشَّمُلُ خُدماتنًا اختيار واستقبال المرشحين وإدارة الرواتب والمزايا والعلاقات مع الموظفين وتقديم الدعم المستمر طوال مسيرتهم المهنية.

Care Pro provides manpower operation services across various sectors including hotels, restaurants, hospitals, residential units, building maintenance, and transportation. We offer both skilled and unskilled labor tailored to client needs. We work closely with our clients to supply candidates with the necessary skills and experience to complete tasks professionally.

Our services include candidate selection and reception, payroll and benefits management, employee relations, and continuous support throughout their employment journey.





نوفر فريق عمل ماهر ومحترف في قطاع الضيافة، بما في ذلك الكباتن وافراد الخدمة لتقديم تجربة ضيافة متميزة، وطهاة متميزين لتوفير تجارب طهي استثنائية، وعمال النظافة المحترفين للحفاظ على اعلى معايير النظافة. كما يضمن موظفو الصيانة والهندسة تشعيل المرافق بكفاعة عالية، بينما يساهم فريق الإدارة والتشعيل في تحقيق إدارة سلسة وفعالة.

We supply a skilled and professional hospitality team, including captains and service staff to deliver outstanding hospitality experiences, expert chefs for exceptional culinary experiences, and professional cleaning staff to maintain the highest hygiene standards. Maintenance and engineering personnel ensure the efficient operation of facilities, while our administrative and operations team guarantees smooth and effective management.

Hotel & Restaurant Staff فريق عمل للفنادق والمطاعم





- Captains and Stewards
- Chefs and Cooks
- Housekeepers
- Cleaners
- Maintenance/Engineering
- Other Operations & Admin

الكباتن و أفراد الخدمة الطهاة مدبرة منزل عمال النظافة صيانة و هندسة التشغيل و الإدارات الأخرى



خدمات تشغيل القوم العاملة



نوفر خدمات توظيف مؤقتة للفعاليات والحفلات، تشمل مقدمي الطعام والمساعدين وعارضي الأزياء لتقديم تجارب لا تنسب، كما نقدم موظفين لتقديم الأطعمة والمشروبات، وعمال النظافة لتقديم الدعم الشامل للفعاليات والمناسبات. يضمن فريق الصيانة والمشرفون وموظفي إدارة الـزوار تنفيذ الفعاليات بسلاسة بدعم من فريق التشغيل والإدارات الأخرى.

We provide temporary staffing services for events and functions, including food servers, assistants, and models to create unforgettable experiences. We also offer food and beverage service staff and cleaners to support comprehensive event operations. Maintenance teams, supervisors, and visitor management staff ensure smooth execution with support from operations and other departments.

Events, Functions & Daily Parties Staff فريق عمل للفعاليات والمناسبات والحفلات اليومية





- Waiters
- Helpers
- Models
- Bouncers
- F&B Staff
- ButlersMaids
- Cleaners
- Maintenance Teams
- Supervisors
- Visitors Management Staff
- Other Operations & Admin

النوادل المساعدين العارضات و العارضين حراس الأمن موظفو الطعام و الشراب خادمة عمال النظافة فريق الصيانة المشرفون فريق إدارة الزوار التشغيل و الإدارات الاخرى



خدمات تشغيل القوم العاملة



Page 11

يتضمن طاقمنا في مجال الانشاء والصيانة خبراء في الهندسة المعمارية، والسباكة، والبناء، وتركيب البلاط، والنجارة، والكهرباء لتنفيذ المشاريع بكفاءة واتقان. وتقدم فرق العمال العامة والحرفيين المختصين دعماً قوياً لتلبية احتياجات الانشاء والصيانة بجودة عالية.

Our construction and maintenance team includes experts in architecture, plumbing, construction, tiling, carpentry, and electrical works, executing projects with efficiency and precision. General laborers and skilled tradesmen provide robust support to meet high-quality construction and maintenance requirements.

Construction & Maintenance Workers موظفي الانشاءات والصيانة 1.3



- Architecture & Design
- Plumber
- Masons
- Tile Fixer
- Carpenter
- Electrician
- General Technicians
- General Labor
- Multi trade jobs
- Multi-skilled Engineer

الهندسة المعمارية و التصميم عمال البناء تصليح بلاط نجارين کهربائين تقنيات عامة اعمال عامة وظائف متعددة التخصصات هندسية متعددة المهارات

General Maintenance — Services



خدمات الصيانة العامة



شركة عناية المحترفة تقدم خدمات الصيانة العامة بجودة عالية لضمان سير اعمالكم بكل اربحية, من صيانة أجهزة التكييف ونظام التدفئة والتبريد الله الخدمات الكهربائية والصحية, نضمن ان تبقه بنيتك التحتية في أفضل حالاتها. متخصصين في صيانة جميع أنواع التكييف في المباني السكنية والتجارية, وتوريد وتركيب جميع أنواع المكيفات, بالإضافة الله غسلها وتنظيفها وفحص التوصيلات والفريون ملافقة انابيب ومجاري الهواء. كما تمتد خدماتنا الله إنشاء وصيانة حمامات السباحة على ايدي مهره متخصصين.

Care Pro offers high-quality general maintenance services to ensure the seamless operation of your business. From HVAC system maintenance to electrical and plumbing services, we keep your infrastructure in optimal condition. We specialize in all types of AC maintenance in residential and commercial buildings, including supply and installation of all AC units, cleaning, duct and Freon inspections, and air duct sanitation. Our services also include the construction and maintenance of swimming pools by qualified experts.



HVAC Services - Heating, Ven<mark>tilation, & Air Conditioning خدمات HVAC (ا</mark>لتدفئة والتهوية وتكييف الهواء)

MEP Services - Mechanical, El<mark>ectrical, Plumbing</mark> (الميكانيكية, الكهربائية, الصحية)

General Maintenance Services خدمات الصيانة العامة

Specialized

Cleaning Services



خدمات النظافة المتخصصة



مـن منطلـق الريـادة والتميـز فـي الصيانـة والنظافـة، تفـردت شـركة عنايــة المحترفــة بتجهيــز أحــدث المعــدات ومــواد تنظيــف ذات جــودة عاليــة ومعتمــدة فــي المملكــة، وذات طابـع جمــع مــا بيــن معاييــر السلامــة والجــودة كمــا تبــرع عنايــة المحترفــة فــي تنظيــف المكاتــب والواجهــات، تنظيــف الفلــل الســكنية والمطاعــم والكافيهــات، تنظيــف المــدارس والمستشــفيات، وايضــا المــولات والمراكــز التجاريــة بالإضافــة والمستشــفيات، وتعقيـم الخزانـات، يتــم ذلـك عبـر كــوادر احترافيــة مؤهلة ومدرية.

Driven by a spirit of excellence in maintenance and cleaning, Care Pro is equipped with the latest tools and high-quality, certified cleaning materials approved in Saudi Arabia. We combine safety and quality standards, excelling in cleaning offices, facades, villas, restaurants, cafes, schools, hospitals, malls, and commercial centers. We also offer tank cleaning and disinfection, executed by qualified and trained professionals.



Deep Cleaning عرض التنظيف العميق

Building Facade Cleaning تنظیف واجهات المبانی

Annual Cleaning Contracts عقود سنوية للتنظيف

Specialized Cleaning تنظیف متخصص

Cleaning for Individuals and Residences اعمال التنظيف للافراد والمساكن

Sanitization Services خدمات التعقيم

Landscaping Services



خدمات تنسيق الحدائق



نحن في شركة عناية المحترفة نفخر بأن الجودة العالية هي شعارنا الدائم، حيث نوفر العديد من الخدمات الزراعية المتعلقة بالحدائق والملاعب وصيانتها. ابتداء من انشاءها وتنفيذها وحتب اكتمالها وجاهزيتها للاستخدام بواسطة مهندسين وعمال متخصصين في مجال الزراعة، حيث يتم زراعة جميع أنواع النخيل، وتغذية وتسميد النباتات وقص المسطحات الخضراء وتهذيب الأشجار والشجيرات الصغيرة، وايضاً صيانة النبتات الداخلية ومكافحتها من الآفات. كما يوجد لدينا جميع أنواع النباتات والزهور الطبيعية وتنفيذ وطيانة شبكات الري.

At Care Pro, quality is our enduring hallmark. We provide a wide range of landscaping services for gardens and sports fields, from design and execution to full readiness for use. Our expert engineers and gardeners handle planting of various palm species, lawn mowing, fertilization, trimming of trees and shrubs, and maintenance of indoor plants with pest control. We also supply a variety of natural plants and flowers and install and maintain irrigation networks.





Pest Control Services



خدمات مكافحة الحشرات



شركة عنايـة المحترفـة للصيانـة والنظافـة هـي واحـدة مـن الشركات الرائـدة فـي هـذا المجـال, حيـث تقـدم مختلـف أنـواع التعقيـم والتنظيـف بشـكل آمـن وصحـي حيـث تمـر عمليـة التعقيـم علــ» ثلاث مراحـل أساسـية, التطهيـر ثـم الـرش ثـم التبخيـر. وتشـمل التعقيـم ضـد الفيروسـات المعدنيـة, تعقيـم المبانـي التجاريـة والمجمعـات السـكنية وكذلــك المراكــز التجاريـة والمطاعـم ويتــم ذلـك بمـا يتناسـب مــع احتياجـات العــملاء عبــر العقــود الســنوية او الشــهرية او الاجــراء لمــرة واحدة فقط.

Care Pro is a pioneer in pest control and hygiene services, offering safe and effective disinfection and sanitization in three main stages: cleaning, spraying, and fogging. Our services include virus disinfection, and sanitization of commercial buildings, residential complexes, malls, and restaurants. We offer one-time, monthly, or annual service contracts to suit client needs.



Hospitality Services



خدمات الضيافة



عنايــة المحترفــة ترتقــي بفعالياتكــم مــن خلال خدمــات الضيافــة وإدارة المناســبات بــكل احترافيــة مــن التخطيــط والتصميــم الـــ تجهيــز المعــدات الصوتيــة والمرئيــة وتوفيــر طاقــم خدمــات مميــز نحــن نهتــم بــكل التفاصيــل وتقديــم حلــول فــي تقديــم الطعــام مــع الزينــة والمعــدات تضمــن تجربـة لا تنســى. ســواء فــي المواقــع المفتوحــة الخارجيــة او الداخلية المغلقة.

Care Pro elevates your events through professional hospitality and event management services. From planning and design to AV equipment setup and top-tier service staff, we handle every detail. Our food service solutions, decorations, and equipment ensure an unforgettable experience—whether at indoor venues or outdoor spaces.





Uniform Production and Supply Services



خدمات صناعة وتوريد الزي الموحد



عناية المحترفة تتصدر مجال انتاج وصناعة الـزي الموحد بجـودة عاليـة مـن التصنيـع ليتناسـب مـع احتياجكـم الــى مبيعــات الجملــة والتجزئــة، نضمــن لكــم الاناقــة والراحــة والمتانــة، اعتمادكــم علينــا فــي تقديــم الــزي الموحــد يعكس هوية علامتكم التجاربة باحترافية.

Care Pro leads in the production and supply of high-quality uniforms tailored for wholesale or retail needs. We guarantee elegance, comfort, and durability. Our uniforms professionally reflect your brand identity.



Construction &Renovation Services



البناء والتجديد



شركة عنايـة المحترفـة تبنـي رؤيتكـم مـن خلال خدمـات البنـاء والتجديـد الاحترافيـة، مـن عقـود البنـاء الشـاملة الـى حلـول التجديـد والإصلاح. نقـدم الجـودة والدقـة فـي كل مشـروع، اعتمـد علينـا لتحويـل مسـاحاتكم بــكل تميــز وكفاءة.

Care Pro transforms your vision into reality through comprehensive construction and renovation services. From full-scale building contracts to remodeling and repair solutions, we deliver quality and precision in every project. Count on us to transform your spaces with excellence and efficiency.





خدمات الدعم اللوجيستي



عنايـة المحترفـة تقـدم الدعـم اللوجسـتي للعمالـة مـن خلال خدمات مخصصة لراحتهم تشمل السكن المؤثث بالكامل بعقود ايجار مرنة وخدمات النقل المربحة لضمان سير عملكم بكل سلاسة. مع شركة عناية المحترفة تصبح ادار القوم العاملة سهلة وفعالة.

Care Pro provides manpower logistics support through tailored services including fully furnished housing with flexible lease contracts and reliable transportation services to ensure smooth workflow. With Care Pro, workforce management becomes easy and efficient.



International Forums

شركة عناية المحترفة للتشغيل و الحيانة

المشاركات في المنتديات الدولية والفعاليات

& Events Participation





















انقر لعرض المزبد





































ehebara

























































































































































مكتب الرياض

مكتب رقم 11, الدور الأول، 8238 طريق الإمام سعود بن عبد العزيز الفرعي, الملك فهد, 2957, الرياض 12274

Office No.11, 1st Floor, 8238 Al Imam Saud Ibn Abdul Aziz Branch Rd, King Fahd, 2957, Riyadh 12274

المكتب الرئيسي (جدة)

مكتب: 127-128, 217-112 الدور الأول مركز حسن سكوير طريق المدينة المنورة المملكة العربية السعودية

Office.128, 1st Floor Hassan Square Center Madinah Road, Jeddah, Kingdom of Saudi Arabia









- info@care-pro.net
- www.care-pro.net



